

"Vo chlei uff debi gsi"

Carmine Lais und Mike Obst 44 Jahre bei der Vogtei Obertal.



Mike Obst und Carmine Lais (Mitte) wurden nach 44 Obertal-Jahren von Vogt Ulrich Schaffrinna (links) und Carola Gutmann geehrt. Foto: Berger

ZELL (pbe). Für zwei eingefleischte und langjährige Fasnächtler aus dem Obertal hatte Vogt Ulrich Schaffrinna am Chappe-Obe eine besondere Überraschung parat. Mit jeweils 44 Jahren bei den Obertälern blicken Carmine Lais und Mike Obst auf eine ungewöhnlich lange närrische Karriere zurück. "Beidi sin vo chlei uff debi gsi" und nahmen schon im Kinderwagen oder getragen im Rucksack an den Zeller Fasnachtsumzügen teil, berichtete der Vogt. Während Carmine Lais viele Jahre als Ober-Märtwiib fungierte, stellte Mike Obst elf Jahre lang seine Talente als erfolgreicher Wagenbaumeister der Vogtei zur Verfügung. Vogt Ulrich Schaffrinna bedankte sich bei den langjährigen verdienten Fasnächtlern mit dem Obertäler Verdienstorden. Ebenfalls auf eine närrische Zahl gebracht, nämlich 33 Jahre an der Spitze der Märtwiiber, hatte es Peter Schaffrinna, der im vergangenen Jahr diesen Job endgültig an den Nagel hängte. Schon fest steht, dass die Obertäler ihren nächsten Kappenabend 2018 als rauschende "Venezianische Nacht" feiern.

Autor: pbe, bz

WEITERE ARTIKEL: ZELL IM WIESENTAL

Abendverkauf soll besser werden

Gewerbeverein Zeller Bergland zog Bilanz eines ereignisreichen Jahres / Werbetafel in der Teichstraße / Gewerbeschau 2018. **MEHR**

Parkplatznot ist ein Problem in Zell

Stadt Zell sucht nach Lösungen / Im "innersten Quartier" eine Parkraumbewirtschaftung statt Parkscheibe denkbar. **MEHR**

Rumänen bleiben RG treu

RG Hausen-Zell freut sich über Vertragsverlängerungen. **MEHR**



Sterbegeldversicherung

ERGO Direkt

Test-Urteil der Kunden 93%
positiv + Test-Urteil: Bester
Online Service